

25/3/2022

Mata Kuliah	: Kesehatan Reproduksi
Materi	: Pemeriksaan Pap Smear dan IVA
Nama Mahasiswa	: Ramona
NIM	: 2010101049
Kelompok Kelas	: A4

NO	KOMPONEN	PEMBAHASAN
1	Pengertian pemeriksaan Pap smear dan pemeriksaan IVA	<p>Pemeriksaan Pap Smear:</p> <p>Pap smear adalah prosedur untuk mendeteksi kanker leher rahim (serviks) pada wanita. Pap smear juga dapat menemukan sel-sel abnormal (sel prakanker) di leher rahim yang dapat berkembang menjadi kanker</p> <p>Pemeriksaan IVA: Inspeksi Visual Asam Asetat (IVA) merupakan cara sederhana untuk mendeteksi kanker leher rahim sedini mungkin</p>
2	Tujuan pemeriksaan Pap smear dan pemeriksaan IVA	<p>Tujuan Pemeriksaan Pap Smear:</p> <p>Pemeriksaan pap smear dilakukan untuk melihat keberadaan sel kanker atau prakanker pada serviks. Pap smear sangat dibutuhkan bagi wanita, terutama yang berusia 21-65 tahun dan telah aktif melakukan hubungan seksual.</p> <p>Tujuan Pemeriksaan IVA:</p> <p>Tujuan pemeriksaan IVA adalah untuk mengurangi morbiditas dari penyakit dengan pengobatan dini terhadap kasus-kasus yang ditemukan untuk mengetahui kelainan pada leher rahim</p>
3	Manfaat pemeriksaan Pap smear dan pemeriksaan IVA	<p>Manfaat Pemeriksaan Pap Smear:</p> <p>manfaat menjalani pap smear secara rutin meliputi: Keyakinan bahwa tak ada dugaan masalah pada leher rahim. Mencegah atau mengobati kanker serviks sejak dini. Mendeteksi kelainan sel yang bisa memicu kanker serviks bahkan sebelum ada gejala.</p> <p>Manfaat Pemeriksaan IVA:</p>

4	<p>Syarat pemeriksaan Pap smear dan pemeriksaan IVA</p>	<p>Syarat Pemeriksaan Pap Smear :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Hindari hubungan seks dengan pasangan 2. Tidak sedang haid. 3. Tidak menggunakan tampon. 4. Tidak menggunakan obat miss V 4. Bukan perawan/sudah menikah 5. Kosongkan kandung kemih sebelum melakukan pemeriksaan 6. Kenakan pakaian yang mudah 'lepas-pakai <p>Syarat Pemeriksaan IVA:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sudah pernah melakukan hubungan seksual. 2. Tidak sedang dalam keadaan menstruasi. 3. Tidak sedang hamil. 4. Tidak melakukan hubungan seksual dalam jangka waktu 24 jam
5	<p>Perbedaan pemeriksaan Pap smear dan pemeriksaan IVA</p>	<p>Perbedaan pada IVA test dan pap smear juga dilihat dari hasilnya</p> <p>.Pada IVA test, jika kondisi serviks tidak bermasalah, maka tidak ditemukan bercak putih pada leher rahim setelah dioles asam asetat. Hal ini dikarenakan pada serviks yang normal, dinding permukaannya mengandung protein yang sangat rendah.</p> <p>Sementara jika hasil menunjukkan adanya bercak putih yang padat sesaat setelah dioles asam asetat, maka hal itu bisa menandakan prakanker serviks. Semakin padat dan semakin banyak bercak putih, semakin tinggi derajat prakankernya.</p> <p>Hasil Pap smear tentu lebih akurat karena yang diperiksa ialah perubahan sel, yakni satuan terkecil dalam tubuh manusia. Karena itu, perubahan mikro yang belum kasat mata sudah bisa terdeteksi. Sedangkan IVA memeriksa jaringan dengan mata telanjang, sehingga yang bisa dilihat hanyalah perubahan makro.</p>